

Bürgerschaftliches Engagement in Gottenheim



Schöner Spielraum Kindergarten



Für mehr Familie, für mehr Freude: gemeinsam@gottenheim.de

Ziele des Projekts

Die Projektgruppe „Schöner Spielraum Kindergarten“ hat sich zum Ziel gesetzt

- den Kindergarten St. Elisabeth in Gottenheim attraktiver zu gestalten,
- die Kinder und den Kindergarten mit deren/dessen Bedürfnissen z.B. auch durch Veranstaltungen mehr in den Blickpunkt der BürgerInnen zu rücken,
- BürgerInnen (auch die, die keine Kinder im Kindergarten haben) für Aufgaben im Kindergarten zu gewinnen, beispielsweise auch im Sinne von „Alt und Jung begegnen sich“,
- die geplanten Aktionen möglichst selbst zu finanzieren.

1.) Kinderkleidermarkt mit Familiennachmittag im März 2007



Kleidermarkt / Familiennachmittag

- Kleidermarkt
- ↖ Bewirtung
- ← Kinderkino
- Kinderschminken
- ← Märchenerzählerin
- Maltisch
- ↖ Basteltisch
- Ponyreiten im Schulhof

Einen schönen Nachmittag wünscht die Projektgruppe
„Schöner Spielraum Kindergarten“



Der erste Kleidermarkt war ein voller Erfolg. Günstige Kinderkleidung und –spielzeug konnte gekauft werden, während die Kinder durch ein buntes Rahmenprogramm unterhalten und beschäftigt wurden. Neben den Kindern mit ihren Eltern sind auch die Großeltern bei Kaffee und Kuchen uvm. auf ihre Kosten gekommen. Die Gruppe konnte einen Erlös von ca. 1.000,-- € erwirtschaften, der für den Außenbereich des Kindergartens Verwendung finden soll.

Bisherige Projekte

2.) Eingangsbereich des Kindergartens St. Elisabeth



Kreative Hände haben aus der grauen Betonfassade des Kindergartens einen farbenfrohen Eingang geschaffen: die Kinder staunen, freuen sich und selbst die Eltern oder andere Mitbürger bestaunen das gelungene Werk.

Finanziert durch Materialspenden und den ehrenamtlichen Einsatz der Mütter ist dieses Projekt im Frühjahr 2007 verwirklicht worden.

Jetzt ist deutlich geworden: Hier ist ein fröhlicher Ort für Kinder, alle sind willkommen und können Spaß haben!

3.) Materialhäuschen

Sanierung eines Alten, Erstanstrich eines Neuen



In mühevoller Arbeit ist ein altes Materialhäuschen von drei Müttern abgeschliffen und neu gestaltet worden.

Ebenso hat das von der Gemeinde errichtete neue Materialhaus im Eingangsbereich seinen ‚Erstanstrich‘ bekommen.

4.) Gottenheimer BürgerInnen/Firmen engagieren sich für den Kindergarten im Rahmen der Bürgergruppe beispielsweise:

- als Lesepaten,
- als Handwerker beim Reparieren von Spielzeug und –geräten,
- durch Mithilfe bei der Durchführung von Veranstaltungen,
- Materialspenden oder
- durch das Anbieten von Projekten für z. B. für Schulanfänger uvm.

Künftige Projekte

- Künftige Vorhaben sind der Bau eines Baumhauses o. ä. im Außenbereich des Kindergartens (speziell zwischen der roten und blauen Gruppe). Dieses Projekt kann erst nach der Entscheidung des Gemeinderats hinsichtlich der Sanierung bzw. eines Neubaus konkretisiert werden.
- Weitere BürgerInnen sollen für die Mitarbeit gewonnen werden, beispielsweise für Projektarbeit mit den Kindern.
- Veranstaltungen/Vorträge zu Themen, die Familien betreffen und beschäftigen, sollen organisiert werden.

„Schöner Spielraum Kindergarten“

Ihre Ansprechpartner:

- Irmgard **Gerd**es, Tel. 5977
- Stephanie **Herzig**, Tel. 5611, Fax 912511, st_herzig@yahoo.de (Sprecherin)
- Sabine **Isele**, Tel. 942586, sabine.isele@freenet.de

Gottenheim, im Juli 2007